

Galakonzert mit drei Blasorchestern

Drei Profi-Blasorchester fanden sich gestern in der Big Box in Kempten vor rund 1000 Besuchern ein: Beim "Großen Gala-Konzert" des Euregio-Musikfestivals traten das Polizeiorchester Bayern unter der Leitung von Professor Johann Mösenbichler (Foto), das Heeresmusikkorps Ulm unter der Leitung von Major Matthias Prock und das Bundespolizei-Orchester München unter der Leitung von Stefan Weber auf. Dabei formierten sich die rund 140 Musiker zu einem großen Orchester und führten unter anderem Orffs Carmina Burana auf.

Foto: Matthias Becker